
 

第１回 広川八女地域の幹線道路に関する検討会 

 

［議事概要］ 

 

日 時：平成３０年１１月２１日（水）１０：００～ 

場 所：福岡第二合同庁舎２階 共用第１会議室 

出席者：福岡国道事務所長、福岡県道路建設課長、福岡県八女県土整備事務所副所長 

    八女市副市長、広川町副町長 

 

議事要旨 

 

１．検討会設置について 

・ 検討会の設置について承認された。 

・ 要綱（案）のとおり了承された。 

・ 会長には九州地方整備局福岡国道事務所長が選任された。 

 

２．国道３号の整備状況・交通状況について 

・ 国道３号の久留米市から八女市は、２車線で沿道施設が多く混雑度が高い。また、

慢性的に速度低下が発生している。 

 

３．県道の整備計画について 

・ 国道３号と並行する久留米立花線の未改良区間については、整備中の区間を進め

つつ検討していく。 

 

４．地域の開発計画について 

・ 福岡県から、「福岡県総合計画」「福岡県交通ビジョン 2017」により、地域間交流

の観点から道路の整備が重要との発言があった。 

・ 八女市から、「第４次八女市総合計画」「八女市まち・ひと・しごと創生総合戦略」

「八女市地域防災計画」により、渋滞緩和による円滑な移動の確保や大型車交通と

の分離による交通安全の確保、災害時の安全性の強化等、地域の開発や課題を踏ま

えた国道３号バイパスの必要性について説明があった。 

・ 広川町から、「広川町第４次総合計画」「広川町まち・ひと・しごと創生総合戦略」

により、国道３号の慢性的な渋滞解消、新たな工業団地計画を踏まえた広川東部地

域を経由した国道３号バイパスの必要性について説明があった。 

 

５．今後の検討事項について 

・ 県道の整備計画や地域の開発計画と国道３号の関連性について、整理する必要が

ある。 

・ バイパスを含めて検討が必要な区間をどのように考えるのか。 

・ 計画の進め方について意見交換。 

 

６．その他 

・ 会議資料と議事概要は福岡国道事務所ホームページに掲載する。 

 

     以上 

 


